



El cuadrado o diamante del Estadio de la Mancomunidad Británica tiene una pista artificial de 400 m con un radio de 36,5 m. Todas las competencias de salto y lanzamiento se efectuarán sobre césped natural. El estadio tiene capacidad para 42.400 asientos y puede ampliarse a 52.000.

La primera milla de cuatro minutos

Fue un día agradable en Vancouver - un sol radiante y cálido pero no excesivo. En el cuadrado o diamante del nuevo Estadio Empire, dos hombres marchaban a trote lento preparándose para la milla del siglo.

La fecha era el 7 de agosto de 1954. Todos en Canadá estaban esperando el acontecimiento principal de los Juegos del Imperio Británico y la Mancomunidad Británica; el encuentro de los corredores milagrosos de la milla, durante el cual el delgado y pálido Dr. Roger Bannister de Inglaterra enfrentaría a John Landy de Australia, más robusto, moreno

y de cabellos crespos.

La carrera se inició tomando Landy la delantera. A la mitad de la carrera, al anunciarse el tiempo en 1.58, todavía seguía a la cabeza y todos sabían que iba a hacer una milla en menos de cuatro minutos.

¿Quién podrá olvidar ese trecho final culminante? Landy todavía seguía en la delantera, pero Bannister ya le estaba pisando los talones. Entonces, de repente se adelantó rompiendo la cinta en 3:58.8 minutos, seguido de Landy justo detrás de él con 3:59.6 minutos. Era la primera vez que dos hombres habían superado la barrera de cuatro minutos en la misma carrera.

El velódromo Argyll, una pista de ciclismo de 333,3 metros, ubicada en la cima del barranco Mill Creek Ravine en la parte sur de la ciudad, fue diseñada con el fin de ser conectada al sistema del sendero para ciclistas del valle del río. Se le descri-

be como "más larga", menos inclinada y no tan "estrecha" como la pista olímpica de Montreal. La instalación es abierta (ya que el costo de un techo sería de aproximadamente \$100.000.000) y tiene una capacidad para 3.000 espectadores.